



Barcelona, 13 de marzo, 2024

Estimado Sr. Isaac Andic Presidente de MANGO

En nombre de todos los miembros de la Comunidad judía Atid de Barcelona, me complace expresar nuestras más sinceras felicitaciones por haber sido galardonado con el premio a la Trayectoria Empresarial por parte del Rey Felipe VI. Este reconocimiento es un testimonio elocuente de su excepcional liderazgo y visión empresarial.

Nos enorgullece especialmente saber que Mango, ha alcanzado un notable nivel de internacionalización, siendo una empresa presente en 115 países. Este logro refleja su compromiso con la excelencia y la innovación en el ámbito empresarial, así como su generosidad hacia las causas menos favorecidas.

Le deseamos sinceramente que continúe cosechando éxitos en su trayectoria profesional y que siga siendo un ejemplo inspirador para todos.

Una vez más, ¡enhorabuena por este merecido reconocimiento!

Atentamente,

Silvia Leida Presidenta de Atid Comunitat Jueva Masorti de Catalunya